

RESTAURACIÓN DE LA TUMBA DE S. FRANCISCO



Imágenes de la cripta donde se conserva desde hace ocho siglos la tumba de **S. Francisco**, el “*Poverello de Cristo*”, de algunos de sus primeros hermanos (**León, Rufino, Ángel y Maseo**) y de la noble romana, amiga de Francisco, **Jacoba de Sietesolios**. Recientemente ha estado cerrada al culto durante más de un mes por motivos de restauración. Ahora la piedra roja y blanca del Subasio que envuelve la tumba del Santo vuelve a brillar con todo su esplendor, como hace más de 80 años cuando fue definitivamente trasformada en una austera cripta neo-románica. El cardenal Bagnasco, presidente del episcopado italiano, presidió la solemne reapertura, con la presencia del Ministro general de la Orden de Frailes Menores Conventuales, custodios de la tumba, y de numerosos miembros de toda la familia franciscana. Unos 6 millones de personas la visitan cada año.



*San Francisco de Asís,
padre y hermano nuestro en
los caminos del santo
Evangelio y en el
seguimiento de la pobreza y
la humildad del Hijo de Dios.
Ayúdanos a amar cada día
más al Señor Jesús,
verdadera y única riqueza
por la que vale la pena
dejarlo todo.*